

## Prix à la consommation

# L'inflation reste négative à -0,1% à fin mai

**L**a ménagère aura bien à s'en défendre, les prix à la consommation continuent à évoluer à de faibles niveaux. L'inflation reste, en effet, négative, en variation annuelle, pour le cinquième mois d'affilée. L'indice des prix à la consommation (IPC) calculé par le Haut-Commissariat au Plan (HCP) a ainsi enregistré au cours des cinq premiers mois de 2019 un repli de 0,1% par rapport à la même période de l'année dernière, soit le même niveau qu'à fin avril dernier. L'inflation a été tirée vers le bas par les produits alimentaires dont l'indice a décru de 1,4% à fin mai dernier (en dépit d'une hausse de 1,5% sur le seul mois de mai comparé à avril), au moment où celui des produits non alimentaires s'est apprécié de 0,8%. Les variations observées pour les produits non alimentaires vont d'un recul de 0,4% pour le transport à une augmentation de 3,4% pour l'enseignement. Nous relevons aussi un renchérissement de 1,7% pour les meubles, articles de ménages et entretien courant du foyer, de 1,4% pour les restaurants et hôtels, de 1,2% pour les loisirs et culture et de 1% pour la santé, mais aussi les logements, eau, électricité et autres combustibles. Les articles d'habillements et chaussures se sont renchérissés, eux, de 0,9%. Par ville, les baisses les plus importantes de l'IPC à fin mai 2019 ont été enregistrées à Oujda et Al-Hoceïma avec -0,8%, suivies de Marrakech (-0,5%), Béni-Mellal et Tanger (-0,4%). Par contre, Casablanca a enregistré une hausse de 0,6% et reste la ville la plus chère du pays. À rappeler que Bank Al-Maghrib table sur une évolution de l'inflation sur l'ensemble de l'année 2019 de 0,6% après 1,9% en 2018. En 2020, elle s'accélérerait, selon la Banque centrale, à 1,2%, tirée par sa composante sous-jacente qui s'établirait à 1,5% après 0,8% prévue en 2019 et 1,1% en 2018. ■



L'inflation a été tirée vers le bas par les produits alimentaires dont l'indice a décru de 1,4% à fin mai dernier.